

# Sitzungsprotokoll

## 08.05.2014

anwesend: Johannes, , Daniel, Tom H., Jessi, Wiebke, Tom F., Nico, Jens, Michel,  
entschuldigt:  
Gäste: Peter, Martin, Arnie, Robert Michele, DKR,  
Protokollant: Tom H.  
Sitzungsbeginn: 19.15 Uhr

### TOP 1: Briefpost

- Fachschaftsrat Wahlunterlagen

### TOP 2: Emailpost

- Thomas B. wartet auf Meldung wegen der Bänke im Bot. Garten
- Wahlbekanntmachung zum Wahl des Studierendenrates und der Fachschaftsräte
- Janette S. vor der Christlichen Hochschulgruppe fragt nach Infos zu ihrem Hochschultag am 12.5. verteilen, geht um Vortrag über die Ursuppe und den Ursprung des Lebens=> machen wir nicht!
- Referat für Hochschulpolitik schreibt über Vernetzungstreffen ab Mai Mittwochs um 19:00
- Christine S. schreibt zum Roadshow-Auslandsstudium am 13. Mai 14:00-19:00 in der Carl-Zeiss-Straße 3 => temp. Newsletter
- Frederike schickt Semesterprogramm des Umweltreferats über den Fachschaftsverteiler
- StuRa Vorstand schickt Protokoll der StuRa-Sitzung vom 1. und 15. April
- Studenteninitiative für Kinder e.V. möchte bei uns vorstellig werden und möchten, dass wir über die Organisation informieren=> temp. Newsletter
- Giordano Bruno-Stiftung stellen sich uns vor und möchten, dass wir über sie und ihren Stammtisch informieren und eventuell mit uns zusammenarbeiten und unsere Pinnwand mitnutzen für Biologisch relevante Themen=> temp. Newsletter
- Referat für HoPo schickt Pressenmitteilung zum 1. Mai und bittet um Verteilung=> nein!
- Rebekka G. fragt nach den Wahlpflichtmodulen in Lehramt=> Jens schreibt zurück
- Michael S. fragt ob jemand von uns (NaWi) in den StuRa will=> nö
- Hanno F. vom Referat für Sozialpolitik zum Thema „Fortschreibung des Nahverkehrsplans“=> siehe Top Semesterticket
- StuRa schickt alternatives Vorlesungsverzeichnis (Gendern, Frauenrecht etc.)
- Wahlamt schreibt zum Stand des Eingangs der Wahlvorschläge (bis 12. Mai 14:00 Einsendeschluss)=> Siehe Top Wahl
- Julia B. vor StuRa Vorstand zur Urabstimmung bahnticket => siehe Top Semesterticket
- Jonas J. vom Lehramtsreferat schreibt über Lehramt-Vortragsreihe=> temp, Newsletter
- ULe schreibt Infos zur Lehrveranstaltungsevaluation im SoSe

- Sandra S. will eine Stellungnahme zum runden Tisch der Biologen=> siehe Top runder Tisch
- Spektrum will wieder Exemplare auslegen (max. 50 Posten)=> nein machen wir nicht mehr
- Johannes S. bezüglich der Urabstimmung Bahnticket, suchen noch Urnenbetreuer
- Referat für interkulturellen Austausch schreibt nächsten Dienstag um 18:00 im HS5 Carl-Zeiss-straße 3 über „Wege ins Ausland“
- Hephzia Elisabeth schreibt noch mal zur Urabstimmung und will, dass wir die Massen zur Urne bewegen=> Nico hat geantwortet
- Wahlamt will endlich Wahlvorschläge
- Hans-Martin S. fragt nach Pavillons für Jugger=> Peter hat geantwortet
- Super-Saas hat uns neues PW geschickt
- Kourtney H. informiert über die non-profit Organisation „life science network“ und deren zukünftige Internetplattform, bittet um Verteilung=> temp. Newsletter
- Antje S., dass der Einreichschluss für Wahlvorschläge für Gremienwahlen am 12.05. ist
- Cathrin M. schickt Termin zum runden Tisch(5.06. 16:00 Gr. HS Erbertstraße)=> sollten 3 Termine sein=> Michel fragt wann die anderen Termine sind=> siehe Top runder Tisch
- Julia W. schickt Einladung zur StuRasitzung am 13.Mai und das Vorstandsprotokoll

### TOP 3: Bioball

- Vorverkauf nächste Woche in der Abbe-Mensa=>Wiebke teilt ein
- Wiebke schickt die Liste noch mal rum und wird auch auf FSR-Homepage und Facebook veröffentlicht
- **Abstimmung Defizitantrag über eine Summe bis zu 500€:** 9 dafür 0 Enthaltungen 0 dagegen
- Sondernewsletter wird geschickt

### TOP 4: Gremienwahl

- Wahlvorschläge werden ausgefüllt
- Wir brauchen noch Fachschaftsratsmitglieder!

### TOP 5: FSR-Kom und Semesterticket

- Physiker veranstalten Volleyball ,Kicker Turnier
- WiWis wollen große Party im Foyer machen mit 3 Floors
- Urabstimmung des DB-Tickets (siehe unten), da Steigerung zu stark
- Wenn Urabstimmung ablehnt fallen die Deutsche Bahn, Süd-Thüringenbahn, Erfurter Bahn, Vogtlandbahn als inbegriffene Gesellschaften weg
- Wenn Beteiligung unter 10%, ist die Wahl ungültig und gilt als abgelehnt
- Erhöhung beträgt 6€ und ist vertraglich stabil bis 2016
- VMT-Ticket würde bestehen bleiben
- Wir informieren durch Newsletter!

### Top 6: PC-Software

- Jens hat Liste der essentiellen Software erarbeitet und vorgestellt
- Liste wird rumgeschickt und Ergänzungsvorschläge sind bis nächste Woche einzureichen

### **Top 7: runder Tisch Biologie**

- 5.06. 16:00 Gr. HS. Erbertstraße => Tom H. geht für die Bacheloren hin
- Jens geht für die Lehrämter hin (Termin noch unbekannt)
- Tom F. geht für die Biochemiker hin (Termin noch unbekannt)
- Angebot der Tutorien(wo mehr, wo weniger) soll besprochen werden

Sitzungsende 21:00